

**ALZACUELLOS Y SÍMBOLOS**  
**Para evitar agresiones**

**CHILAPA.** El obispo de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa pide a clérigos portar alzacuellos y rotular los autos con emblemas de la Iglesia Católica para reforzar su seguridad. **Pág. 5**

**CLÉRIGOS DEBERÁN IDENTIFICARSE**

# Iglesia toma medidas ante la inseguridad

**JUAN MANUEL MOLINA**  
El Sol de Acapulco

CHILAPA. El obispo de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa, José de Jesús González Hernández, pidió a todos los clérigos portar símbolos como alzacuellos y rotular los vehículos en que se transporten con emblemas de la Iglesia Católica para reforzar su seguridad. Esto, después del ataque que sufrió el sacerdote Felipe Vélez Jiménez la semana pasada cuando entraba a Chilapa, en su ruta al seminario.

“Yo tendría que obligar que traigamos el alzacuello o un signo religioso y los vehículos también estén rotulados. Si nos confunden pues que nos confundan porque ya la traen, pero que no nos vayan a confundir por equivocación”, indicó.

Sus comentarios se dieron al finalizar una misa en el marco de la jornada para pedir por la paz en México, después del asesinato de dos sacerdotes jesuitas en Chihuahua el pasado 20 de julio.

González Hernández también explicó que Felipe Vélez Jiménez estaba delicado de salud porque no había podido ser intervenido quirúrgicamente, y que ya había sido traslado hasta Cuernavaca, en Morelos.

**El sacerdote Felipe Vélez Jiménez fue atacado a balazos la semana pasada en Chilapa**



JUAN MANUEL MOLINA/ EL SOL DE ACAPULCO

**El obispo ofreció una misa a las víctimas de la violencia en el centro de Chilapa**

